

If you file your T5 information return electronically, do not complete this summary.

Mandatory electronic filing

Effective January 1, 2010, **if you file more than 50 T5 slips** for a calendar year, you **must** file the return over the Internet by Internet File Transfer (XML). If you do not, you are liable to a penalty.

Filing electronically

When filing using Internet File Transfer (XML), the information is automatically encrypted before it is submitted to the Canada Revenue Agency.

For more information about filing electronically, go to **www.cra.gc.ca/electronicmedia**.

Filing on paper

Complete this form using the instructions in Guide T4015, *T5 Guide – Return of Investment Income*.

If you make certain payments to a non-resident of Canada, the amounts should be reported on an NR4 return. For more information, see T4061, *NR4 – Non-Resident Tax Withholding, Remitting, and Reporting*.

To get forms and publications, go to **www.cra.gc.ca/forms** or call **1-800-959-2221**.

Send this T5 Summary and the related T5 slips to:

Ottawa Technology Centre
Canada Revenue Agency
P.O. Box 9633, Station T
Ottawa ON K1G 6H3

Si vous produisez votre déclaration de renseignements T5 électroniquement, ne remplissez pas ce formulaire.

Production obligatoire par voie électronique

À compter du 1^{er} janvier 2010, **si vous produisez plus de 50 feuillets T5** pour une année civile, vous **devez** produire la déclaration de renseignements par l'Internet en utilisant le transfert de fichiers par Internet (XML). Si vous ne le faites pas, vous serez tenu de payer une pénalité.

Production par voie électronique

Lorsque vous produisez par transfert de fichiers par Internet (XML), les données sont chiffrées automatiquement avant d'être transmises à l'Agence du revenu du Canada.

Pour en savoir plus sur la façon de produire sur format électronique, allez à **www.arc.gc.ca/suppotelectronique**.

Production sur papier

Remplissez ce formulaire selon les instructions indiquées dans la publication T4015, *Guide T5 – Déclaration des revenus de placements*.

Si vous faites certains paiements à un non-résident du Canada, vous devez les déclarer dans une déclaration NR4. Pour obtenir plus de renseignements, lisez la publication T4061, *NR4 – Retenue d'impôt des non-résidents, versements et déclaration*.

Pour obtenir des formulaires ou des publications, allez à **www.arc.gc.ca/formulaires** ou composez le **1-800-959-3376**.

Envoyez ce sommaire et les feuillets T5 connexes au :

Centre de technologie d'Ottawa
Agence du revenu du Canada
C.P. 9633, succursale T
Ottawa ON K1G 6H3